
 

 

Info – Pacifique 

19 janvier 2025 

Bonjour à tous, 

  

Intention: 
C'est maintenant le temps d'inscrire les enfants à l'école pour l'année prochaine.  Afin de nous 
aider avec l'organisation scolaire, nous vous prions de bien vouloir répondre à ce court 
questionnaire afin de connaitre vos intentions scolaires pour l'année 2025-26. 
Merci https://forms.oHice.com/r/05wMpg8660 

 Basketball: 
Les pratiques de basketball pour les 4-7e année commence demain après l'école. N'oubliez pas 
de ramener les formulaires de permission. 

 Diner du lundi 
Demain, nous servirons une lasagne en soupe.  Un rappel que l'utilisation du micro-onde n'est 
plus possible, au besoin mettre les lunchs dans des thermos.  

 Soirée cinéma 
L'École du Pacifique en collaboration avec la Société culturelle organise une soirée cinéma 
francophone le 31 janvier 2025 à l’auditorium de Chatelech Secondary School.  Il y aura 2 
représentations :  Pil, un film d’animation familial à 17h et le deuxième film d’auteur intitulé Aline, 
à 19h.  Voyez nos aHiches dans ce courriel pour plus de détails. 

  

Sondage pour les parents (apprentissage des élèves) 
Nous invitons les parents à compléter ce sondage.  Il suHit d'aller dans la section 
"parents",  sélectionnez notre District qui est le 93, notre école est "du Pacifique".  Merci 

https://www.awinfosys.com/SurveyFull1/central/main/access.asp 

  

 

------------------------- 

https://forms.office.com/r/05wMpg8660
https://www.awinfosys.com/SurveyFull1/central/main/access.asp


Bonjour, 

Intention: 
Now is the time to register your children for school next year.  In order to help us with the school 
organization, we kindly ask you to answer this short questionnaire in order to know your school 
intentions for the year 2025-26. Thank you https://forms.office.com/r/05wMpg8660 

Basketball: 
Basketball practice for grades 4-7 starts tomorrow after school. Don't forget to bring your 
permission forms. 

Monday lunch 
Tomorrow, we'll be serving lasagna soup.  A reminder that use of the microwave is no longer 
possible, if necessary put lunches in thermos. 

Movie night 
École du Pacifique, in collaboration with the Société culturelle, is organizing a French-language 
movie night on January 31, 2025 at the Chatelech Secondary School auditorium.  There will be 2 
performances:  Pil, an animated family film at 5 p.m. and the second auteur film, Aline, at 7 
p.m.  Preview our poster in this email for more information. 

 
Parent survey (student learning) 
We invite parents to complete this survey.  Just go to the “parents” section, select our District which 
is 93, our school is “du Pacifique”.  Thank you 
https://www.awinfosys.com/SurveyFull1/central/main/access.asp 

Bonne semaine, 

  

Mélanie Vallières 

 

https://forms.office.com/r/05wMpg8660
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